

## LAS PARTIDAS DE GASTO

# El presupuesto del nuevo ministro de Justicia subirá un 1%

C. García-León. Madrid

El presupuesto que tendrá el departamento del nuevo ministro de Justicia, Rafael Catalá, se incrementará un 1% en 2015. Según recoge el proyecto de los presupuestos presentados ayer por el ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, el ministerio que hasta hace unos días lideraba Alberto Ruiz Gallardón tendrá un presupuesto inicial para el próximo año de 1.474,95. La cifra significa volver al ligero crecimiento, ya que 2014 representó una caída del 2,7% con respecto a 2013.

Si nos referimos al importe global del gasto destinado a justicia asciende a 1.501,75 si incluimos también la partida del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) de 54,88 millones de euros. El órgano de gobierno de los jueces contará un 5,31% menos de dinero con respecto a este año.

El proyecto de presupuestos explica que durante el ejercicio 2015 los objetivos marcados en materia de justicia se van a materializar en el avance y consolidación de las cuatro líneas estratégicas definidas al inicio de la legislatura. En concreto, reformas estructurales de la Ley Orgánica del Poder Judicial, organizativas que permitan construir un sistema de justicia eficiente rápido y de calidad, legislativas como la Ley de Jurisdicción Voluntaria y el nuevo Código Mercantil y otras orientadas a modernizar la justicia, y de competencia de la Dirección General de los Registros y del Notariado.

### PODER JUDICIAL

El órgano de gobierno de los **jueces** contará el próximo año con un 5,3% menos de presupuesto, siguiendo la línea **descendente**.

En 2014 sufrió un drástico descenso de 7,7 millones de euros con respecto al año anterior.

El plan prevé implantar nuevas oficinas judicial y fiscal, actualizar las infraestructuras tecnológica y de servicios, la cooperación entre servicios y modernizar los procedimientos de gestión.

Entre las medidas para la simplificación administrativa se contempla la implantación del expediente judicial electrónico en la Audiencia Nacional y el nuevo portal de subastas judiciales del BOE. Para instaurar los nuevos desarrollos de las tecnologías de la información en el sistema de justicia se destinan 59,3 millones de euros.

### Justicia gratuita

En justicia gratuita, el gasto crecerá un 2,3%. En concreto, a los abogados de oficio se destinarán 34,93 millones de euros, lo que supone un incremento del 2,3% sobre 2014. El Gobierno quiere ampliar el reconocimiento del derecho a determinados colectivos que se consideran vulnerables.